

Neuer Präsident im Amt

Nach der Delegiertenversammlung vom 23. Februar 2008, die noch vom bisherigen Präsidenten Willy Rüschi, HB9AHL geleitet wurde, hat der neue USKA-Präsident Daniel Kägi, HB9IQY sein Amt angetreten.

Der neue Präsident ist 42 Jahre alt, wohnt in Wädenswil und hat mit seiner Gattin Andrea, HE9XDW, eine 17-jährige Tochter und zwei Söhne im Alter von neun und zwei Jahren. Ursprünglich lernte Daniel Kägi Koch und war in verschiedenen Hotels als Souschef und als Küchenchef tätig, bevor er eines seiner Hobbies, nämlich Modelleisenbahnen, zum Beruf machen konnte. Seit 2000 ist Daniel Kägi Inhaber des Eisenbahn Center in Zürich mit Spezialität Digitaltechnik.

Zum ersten Mal in Kontakt mit dem Amateurfunk kam der neue USKA-Präsident bereits im Alter von rund zehn Jahren bei Georges Gretener, HB9BNY. Doch es wurde 1992, bis Daniel Kägi den Radiotelefonisten- und ein Jahr später den Radiotelegrafistenausweis erhielt. Seit Januar 1993 ist HB9IQY Mitglied der Sektion Schaffhausen, 1994 bis 2001 deren Traffic Manager und 2002 bis 2008 Präsident. Er war Mitglied der Statutenkommission der USKA und mit Ausnahme von 2001 immer Delegierter der Sektion Schaffhausen. Daniel Kägi nimmt regelmässig an Kontests teil, vor allem auf Kurzwelle. Seine Spezialität ist die Teilnahme am Helvetia-Kontest von der Kanalinsel Jersey aus als GJ/HB9IQY.

Ein Interview mit Daniel Kägi, HB9IQY, erscheint in der April-Ausgabe von HB Radio.